

相交國交垣谷就見

「必要な道路」精査へ

地方の財源に対応必要

谷垣禎一 国土交通相は4日、建設専門紙などとの就任会見を行い、政府が決めた09年度からの道路特定財源の一般財源化について、「忠実に進めていかないといけない」と述べた。その上で、一般財源化の検討に当たって「特に大事なのは、必要な道路が何か」ということだ」と指摘。「無駄なものを持てていなくて当然であり、必要な道路は何かをきちんと詰めていく必要がある」と述べ、今後、一般財源化に向け、

必要な道路整備について考へて、慎重に検討していく考え方を示した。

道路財源の一般財源化をめぐって各項国交相は、さひに「税収が減るのを辛い。課税根拠を持つて税収を確保していくのが(課題の一つだ)」とも指摘。一般財源化で地方の道路整備が遅れるとの懸念があることについては、「地方の道路財源をどうするか」という仕組みの問題を詰めていかないといけない」と何らかの対応が必要との認識を示し

本整谷ある議論口がジアいくには事だ「新わつ」なる。時社ていての者

堺國文太郎は、社会整備について、「題外の話」で、
かの「じゆべ」極端な減つていぐ中で、
もある。しかし、
の発展を取り入れて、
觀点も踏まえ、計画
推し進めることは、
」と述べる一方、
して作る時代から來
しきだ。メンテナンス
とに重点は移つてしま
時代の変化を踏まえ、
社会資本整備を進め
かないといけない」
答えも示した。

今後の住宅政策について

検討する」とが必要との考え方を示した。」のほか、「新規組み立ちは、「新しいニーズとして、安心・安全や健康、環境などが供するかを考えなければならぬ」と述べた。



引き継ぎ式に臨む谷垣国交相と外務前国交相

国民の信頼回復に全力 新旧国交相が引き継ぎ式

福田改造内閣で入閣した谷垣禎一（国土交通相）冬柴鉄三（前国交相とのき継ぎ式）が4日、国交で行われ、谷垣國交相幹部職員らに対し「国交行政の大きな転換になっている。国民の頼をしつかり取り戻す」という（冬柴前国交相の）

志を継いで金力でやらせし
て「いたぐ」との抱負を語った。公務員への批判が強いことについて「バ
ッシングに一步引くので
はなく、一步前に出て仕事
をしないと信頼回復で
きない」と士気向上を求
めた。

志を継いで全力でやるべきだと
「いたぐ」との抱負を語った。公務員への批判が強い」とついて「バ
ッジングに一步行くではなく、一歩前に出て仕
事をしないと信頼回復できぬ」と士気向上を求
めた。

務の執行のあり方) 改革本部の改革を何としても達成していただきたい。信頼を勝ち取るために必須のことだ」と語った。「道路のことは多いは語りたくない」と冗談交じりに述べ、笑いを誘う場面も。最後は「本当に生涯の思い出」と締めくくり、職員への感謝の言葉を述べた。